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ÊÎ ÄÍÞ ÎÊÐÓÃÀ

В ХОЛОДНЫЙ КРАЙ
Наталья Терехова родилась в Нефтекам-

ске Башкирской АССР, где жила вместе с
родителями до 12 лет. Уже с детства она
была влюблена в музыку, соседи по дому
часто играли на фортепиано, и тогда ма-
ленькая Наташа поставила себе цель - во
что бы то ни стало поступить в музыкальную
школу. Это было сложно, так как многие хо-
тели обучаться музыке, а потому конкурс-
ный отбор был очень серьёзный. Но она не
сдалась, а упорно шла к своей цели, и в 9
лет, что довольно поздно, всё-таки смогла
начать обучение. Её преподавателем стала
Сания Вакильевна Васюкова, с которой они
поддерживают связь до сих пор. Уже тогда
юная Наталья поняла, что её жизнь будет
связана с музыкой, чему она была очень
рада.

Как часто происходило в то время, отец
Натальи получил работу на Севере, после
чего перевёз и свою семью. Сначала они
жили в Нижневартовске, но позже перебра-
лись в Мегион. Любовь к городу Наталья Те-
рехова пронесла через всю жизнь, с тепло-
той вспоминает, как он постепенно преоб-
ражался в лучшую сторону.

- Поражаюсь тому, какие мои родители
были авантюристы. Отправиться в такой хо-
лод, да ещё и зимой! Когда мы ехали в пер-
вый раз по грунтовой дороге, у меня были
смешанные эмоции. Но когда я увидела Ме-
гион, то он показался мне просто сказоч-
ным. Здесь уже была "Северянка", красивая
школа № 1, двухэтажная деревянная почта,
и всё окутано снегом. Эта картина до сих пор
в моей памяти. Тогда же мы и решили, что
останемся в Мегионе, - делится воспомина-
ниями Наталья Юрьевна.

Окончив школу, нужно было искать, куда
пойти получать профессиональное образо-
вание. Выбор был сделан в пользу Тюменс-
кого училища искусств на фортепианное от-
деление. Как рассказывает Наталья Терехо-
ва, учиться было интересно, да и Тюмень
сильно отличается от компактного Мегиона,
что принесло много новых впечатлений. На
последнем курсе Наталья уже доучивалась
с дочерью на руках, но это не помешало ей
успешно сдать все экзамены и окончить обу-
чение. Сразу после этого она вернулась в
уже родной Мегион и начала работать, но
спустя три года вновь поступила уже в Тю-
менский филиал Челябинского института
культуры. Наталья Терехова признаётся, что
дополнительное образование стало хоро-
шим подспорьем в работе с хором и вока-
листами.

"ТЫ КАК СЫГРАЕШЬ - ТАК И СПОЮТ"
- Как сейчас помню, что как только я вер-

нулась в музыкальную школу работать, то
меня назначили педагогом по фортепиано.
Для меня это был полный шок, такая боль-
шая ответственность. Как же я справлюсь?
Но ничего, справилась. До сих пор помню
свой первый выпуск. Это были просто заме-
чательные дети, а их успехам я радовалась
как своим собственным, - рассказывает
Наталья Юрьевна. - Но мне ещё с училища
безумно нравилось быть концертмейсте-
ром, я мечтала об этом и даже запомнила
своё первое напутствие "Ты как сыграешь -
так и споют".

Музыка - это театр эмоций

Желание Натальи исполнилось немного
позже, и она всё-таки стала концертмейсте-
ром в хоре, чему была очень рада. Тогда же в
Детскую музыкальную школу приехала рабо-
тать Ирина Стоцкая, которая оказала боль-
шое влияние на Наталью Терехову. Они дос-
таточно быстро сдружились, ведь приходи-
лось много работать вместе. По инициативе
Ирины Павловны был создан хоровой ан-
самбль "Вдохновение". По воспоминаниям
Натальи Юрьевны, они часто занимались по
выходным и вечерам. Это было бесплатно,
всё держалось на голом энтузиазме. Со вре-
менем их заметили, стали приглашать на раз-
личные фестивали, конкурсы и концерты.
Вместе с участницами ансамбля "Вдохнове-
ние" Ирина Павловна и Наталья Юрьевна ез-
дили по разным городам России, демонстри-
руя свои умения.

НАЗВАНИЯ МЕНЯЮТСЯ, А ЛЮДИ ОСТА-
ЮТСЯ

В 1992 году Наталья Терехова устроилась
на работу в недавно открывшуюся Детскую
школу искусств "Камертон", где продолжает
трудиться и сегодня.

- В новой школе было много простора для
творчества. Нас очень вдохновлял Михаил
Макаров, директор. Он активно призывал
принимать участие в разных мероприятиях.
Сразу было видно, что человек очень заинте-
ресован в том, что он делает. Также я хотела
бы выразить благодарность всему педагоги-
ческому составу, который был вовлечён в ра-
боту. Многих выпускников я помню, ведь они
"все мои". Например, в Детской музыкальной
школе им. А.М. Кузьмина сейчас работает
одна из моих выпускниц Наталья Акеньтева, -
делится Наталья Юрьевна.

Параллельно с преподаванием Наталья
Терехова продолжала и свою работу концер-
тмейстера ансамбля "Вдохновение". Девуш-
ки не стояли на месте, а активно развивались.
Как результат, в 1993 году ансамбль получил
статус муниципального учреждения культуры
- "Художественный коллектив "Вдохновение",
который стал первым профессиональным
музыкальным коллективом Югры.

- Мы всегда старались не просто петь, но
и визуально добавлять различные элементы,
которые могли бы разнообразить выступле-
ние. Ведь что такое музыка? Это пища для
души и сердца. Она волшебна, потому как мо-
жет вызвать совершенно разные эмоции, а
какие - это уже зависит от мастерства высту-
пающего. Очень важно самому понять смысл
и историю произведения, чтобы донести эти
чувства до зрителей, - считает Наталья Тере-
хова.

В 2012 году  коллектив "Вдохновение" был
преобразован в Театр музыки, что позволи-
ло на новом уровне принимать участие в кон-
цертах и фестивалях. В репертуаре также по-
явилось множество различных спектаклей.
Как считает Наталья Юрьевна, им удалось
сохранить весь тот энтузиазм, который был в
начале их совместной деятельности, поменя-
лось лишь название. Изначально она была
концертмейстером всего коллектива, но со
временем девушки решили пробовать себя в
сольных номерах, а Наталья Терехова всегда
поддерживала их в этих начинаниях.

Помимо концертмейстерства, Наталья
поёт в хоре, участвует в спектаклях. Напри-
мер, в спектакле-вернисаже "Непридуман-
ные зарисовки" она задействована не только
как концертмейстер, но и как актриса, пусть
и с небольшой ролью.

- Я не публичный человек, и когда мне впер-
вые предложили взять на себя роль на сцене,
это немного шокировало. Аккомпанировать на
фортепиано мне намного комфортней, - чест-
но признаётся Наталья Терехова. - Впервые я
исполнила небольшую роль в театре-кабаре
"Ах, этот сон, чарующий и странный…". Это
был необычный, но интересный опыт.

Но, несмотря на это, Наталья по-прежне-
му влюблена в работу концертмейстера и
считает, что это очень важная работа. Ведь
помимо умения играть на инструменте, нуж-
но чувствовать ансамбль. Уметь слышать ис-
полнителя и быть с ним одним целым - глав-
ный секрет успешного выступления.

СЕМЬЯ - ЭТО ПРО УЮТ
Наталья Юрьевна признаётся, что когда

возвращается домой после активного трудо-
вого дня, полного музыки, ей хочется тишины.
Отвлечься от суеты помогает любимое хобби.
Наталья любить вязать и шить, а самым глав-
ным фанатом её творчества является внучка,
которая часто просит у бабушки связать что-
то красивое и интересное. В свободное вре-
мя Наталья любит читать новые книги, которые
рекомендует дочь Арина, но также с удоволь-
ствием перечитывает и классику, например,
Куприна. Но больше всего она ценит время,
проведённое вместе со своей семьёй.

Старшая дочь Екатерина Гонтар стала ар-
тистом театра и работает вместе с мамой в
Театре музыки. У неё есть сын Богдан, кото-
рый сейчас учится в Сургуте и внучка Таню-
ша, которую так нежно называет бабушка
Наталья. Вторая дочь Арина живёт в Москве
вместе с внучкой Катей, которой недавно ис-
полнилось 8 лет. Всеми ими Наталья Терехо-
ва очень гордится и всегда ждёт в гости. Ведь
семья - это самое важное, что есть в жизни
каждого человека.

Культура всегда была неотъемлемой частью нашей жизни,
она выражается во всём: в музыке, танцах, живописи.

Нам удалось пообщаться с Натальей Юрьевной Тереховой,
концертмейстером Театра музыки, преподавателем

фортепиано в школе "Камертон" и просто хорошей женщиной,
которая притягивает к себе таких же добрых людей.

ÞÁÈËÅÉ

Красота таится в простом

7 ДЕКАБРЯ в МАУ "Экоцентр" состоя-
лось торжественное открытие персональ-
ной выставки картин "Жизнь продолжает-
ся". Событие посвящено 70-летнему юби-
лею Татьяны Владимировны Мамонтовой.
Поздравить юбиляра с таким важным со-
бытием пришли представители админис-
трации города Мегиона, Тюменской обла-
стной Думы и учреждений культуры и об-

разования, депутаты Думы города, а также
родственники и друзья.

- Сегодня мы собрались здесь, чтобы
поздравить Вас, Татьяна Владимировна, с
юбилеем. Главное - не возраст, а состояние
души. Я выражаю Вам признательность за
такую замечательную выставку с разнооб-
разием пейзажей. Вы действительно очень
неугомонный человек, который любит
жизнь, что полностью оправдывает назва-
ние выставки "Жизнь продолжается". И этот
Ваш настрой собрал здесь так много людей.
Творческих успехов и долгих лет жизни! - от-
метил в своем поздравлении глава города
Олег Дейнека.

Татьяна Мамонтова поблагодарила всех
присутствующих за то, что они пришли под-
держать и поздравить её в такой важный
день. Также она попросила поделиться сво-
ими отзывами о картинах. Сама Татьяна
Владимировна рассказывает, что рисует
только тогда, когда у неё хорошее настрое-

ние. Она взяла это правило за привычку, что-
бы картины вызывали только положитель-
ные эмоции.

- Я убеждена, что творческое начало есть
в каждом человеке. Всё, что нужно, так это
сделать первый шаг. Вдохновение можно
найти где угодно, например, в природе. Пос-
ле этого остаётся только перенести всё на
холст или лист бумаги. Желаю каждому от-
крыть в себе эту возможность творить, что-
бы радовать близких успехами и новыми
свершениями, - сказала Татьяна Мамонтова.

К поздравлениям присоединился депу-
тат Тюменской областной Думы, член фрак-
ции "Единая Россия" Анатолий Чепайкин. Он
отметил, что фамилия Мамонтова в рамках
сегодняшней встречи звучит гордо. А раз-
нообразие ярких красок на картинах дока-
зывает, что сама Татьяна очень интересная
и многогранная личность, которая, несмот-
ря на все трудности, продолжает творить и
радовать окружающих.

Татьяна Мамонтова действительно уни-
кальный человек. Ещё с детства она была
очень любознательной и увлекающейся
разными видами деятельности натурой.
Например, шитьём или фотографировани-
ем. Рисовать она тоже очень любила, но
идея начать заниматься этим активно по-
явилась во время пандемии. Так, взяв в
руки различные художественные принад-
лежности, Татьяна Владимировна начала
творить. Всего за два года ей удалось на-
рисовать более 150 картин, а 70 из них се-
годня представлены на выставке. Как рас-
сказывает сама Татьяна, она хотела бы по-
святить следующие выставки северному
сиянию и разным темам, которые приятно
отзываются в её душе.

"Региональный историко-культурный и
экологический центр" приглашает жителей
и гостей города посетить персональную вы-
ставку Татьяны Мамонтовой "Жизнь продол-
жается", которая будет работать со вторни-
ка по субботу до 30 декабря.
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